

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

Hubert OTT
Un député utile
pour l'Alsace

**UN BINÔME ENGAGÉ
POUR LA RURALITÉ ALSACIENNE !**

voire futur député

Hubert OTT
57 ANS

- Professeur au Collège Champagnat d'Issenheim
- Conseiller municipal de Rouffach depuis 1995 & Conseiller communautaire depuis 2014
- Président de la première association de protection de l'environnement du Haut-Rhin

& sa suppléante

Marie-Paule GAY
59 ANS

- Maire d'Aubure depuis 2014, réélue en 2020. & Conseillère régionale depuis 2021
- Vice-Présidente du Parc Naturel régional des Ballons des Vosges et de l'association des Maires ruraux du Haut-Rhin
- Vice-Présidente de Femmes d'Alsace

Mes chers concitoyens,

Le 12 juin, lors du premier tour des élections législatives, vous m'avez placé largement en tête avec près de 29% des suffrages exprimés. Je vous en remercie et j'appelle à la mobilisation générale !

Pour le second tour, je suis face à Jacques CATTIN, qui siégerait dans l'opposition, dans un groupe ultra minoritaire, ce qui ne serait ni utile à l'Alsace, ni à la stabilité de notre pays qui a besoin d'une majorité claire et solide pour traverser les temps troublés que nous vivons.

En votant pour moi, vous ferez le choix d'un candidat qui est reconnu pour sa capacité à agir au niveau national et qui sera capable, dans la majorité, aux côtés du Gouvernement de faire entendre la voix de l'Alsace à Paris.

Face aux défis à relever pour l'Alsace, à commencer par la sortie du Grand-Est, nous avons plus que jamais besoin d'un représentant à Paris capable de porter nos espoirs et de relayer nos attentes.

Avec ma suppléante, Marie-Paule GAY, nous avons bâti un programme et constitué une équipe pour être en capacité de vous servir véritablement.

Je compte sur vous dimanche 19 juin, et vous pourrez compter sur moi pendant 5 ans !

Ensemble ! Metnänder !
Hubert Ott

Candidat à l'élection législative
dans la 2ème circonscription
du Haut-Rhin



1. ATTEINDRE LE PLEIN EMPLOI, MIEUX VIVRE DE SON TRAVAIL ET AUGMENTER LE POUVOIR D'ACHAT POUR TOUS.



2. ASSURER LA SOLIDARITÉ NATIONALE ET UN SYSTÈME DE SANTÉ DE QUALITÉ.



3. PLANIFIER LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE ET ÉNERGÉTIQUE.



4. DÉVELOPPER NOS FILIÈRES D'EXCELLENCE LOCALE.



5. DÉFENDRE L'ALSACE, SON DROIT LOCAL ET SES SPÉCIFICITÉS.



6. RENFORCER LA RÉPUBLIQUE DES DROITS ET DES DEVOIRS.

RETROUVEZ LE PROGRAMME COMPLET EN 30 ENGAGEMENTS DONT 8 PROPOSITIONS DE LOI

sur le site internet
www.hubertott.alsace



Hubert OTT !

Un député utile pour l'Alsace

DANS LA MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE



**AVEC LE SOUTIEN
DU PRÉSIDENT**

« J'ai une nouvelle fois besoin de votre soutien pour nous donner les moyens de nos ambitions communes en bâtissant une majorité présidentielle.

Notre pays aspire à ce rassemblement, ouvert et stable au service de l'intérêt général. »



Édouard PHILIPPE

Ancien Premier Ministre
& Maire du Havre

« Je suis avec Hubert OTT et je le soutiens pleinement pour les élections législatives.

Si vous aimez le Haut-Rhin et l'Alsace, si vous aimez votre pays, si vous voulez une majorité stable et solide, faites le bon choix :

Votez Hubert OTT ! »



Brigitte KLINKERT

Ancienne Ministre
& Présidente du Département

« Je connais bien Hubert et Marie-Paule ainsi que leur engagement pour le vignoble et la montagne de leur circonscription.

Votez Hubert OTT ! Il sera un député de terrain au service de la ruralité alsacienne ! »



Bruno LE MAIRE

Ministre de l'Économie
et des Finances

« J'apporte un soutien total à Hubert OTT.

Hubert a toutes les qualités pour être un excellent représentant de l'Alsace à l'Assemblée nationale. C'est un élu local et c'est important d'avoir des parlementaires qui connaissent le terrain. »



AVEC LE SOUTIEN DE JEAN-LOUIS CHRIST

Maire de Ribeauvillé & député de la circonscription de 2002 à 2017.

« Je me suis battu en 2017 pour que mon suppléant, Jacques CATTIN, ait l'investiture et il nous a trahis à peine entré dans l'hémicycle.

Je soutiens Hubert et je vous rends attentif :

Ceux qui ont trahi les valeurs pour lesquelles nous avons travaillé, et notamment la défense de l'Alsace, ne méritent plus d'avoir une majorité d'Alsaciens.

On peut avoir des opinions changeantes mais il faut rester fidèle aux valeurs pour lesquelles on s'est bagarré.

Je vous invite à faire en sorte que demain on ne puisse plus parler de Jacques CATTIN. »

Jean-Louis CHRIST

Ostheim, le 8 juin 2022

Ensemble !
MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

MOUVEMENT
DÉMOCRATE

LA RÉPUBLIQUE
En Marche !

HORIZONS



@HubertOttAlsace



contact@hubertott.alsace



www.hubertott.alsace

